

Viernes, 01 Septiembre 2023 22:36

Ecopetrol invitó a manifestantes que bloquean la entrada a Cupiagua, para buscar salidas concertadas

Escrito por Casanare Noticias

Imprimir | Escribe el primer comentario!

Valora este artículo (0 votos)

Tweet Share Like 0



Un llamado al diálogo como mecanismo para superar las diferencias entre las partes y que se desarrollen dentro del marco de la legalidad, con una ineludible presencia institucional, hizo **Ecopetrol** a los manifestantes que bloquean desde el pasado 31 de agosto el acceso al CPF Cupiagua, en Aguazul.

La invitación fue hecha por la empresa en mediante boletín de prensa, donde se informó que esta vía de hecho, no ha permitido el ingreso del personal a sus lugares de trabajo.

Así mismo ha imposibilitado el cargue de gas licuado de petróleo, GLP, que se distribuye a través de camiones cisterna, a las diferentes regiones del país.

Estas dos situaciones adversas para la compañía, han generado un impacto que igualmente pueden llegar a repercutir en el normal suministro de gas en la región y el país.

Finalmente, la compañía apeló a las autoridades locales y regionales, para que se garanticen las medidas tendientes al restablecimiento del orden público, así como el desarrollo sin contratiempos de la operación que adelanta **Ecopetrol** en el departamento.

Visto 128 veces

Publicado en CN

Etiquetado como #Ecopetrol #PROTESTA

Lo último de Casanare Noticias

- Colombia vuelve al podio en Sudamericano de voleibol masculino, después de 9 años
- Corregidor de Tilodirán permanece en el HORO luego del atentado de ayer
- Concejal de Sabanalarga condenado por la justicia quiere repetir curul
- Mañana 02 de septiembre en Yopal se realiza la elección de la mesa de participación de víctimas
- Gobernador del Meta hizo fuerte pronunciamiento por atentado en Puerto Lleras

Artículos relacionados (por etiqueta)

- Ecopetrol** entregó becas educativas a 94 bachilleres de todo el país



- Están abierta la convocatoria para el programa "Ella es astronauta virtual"
- **Ecopetro** no ha dejado de asistir a la escuela
- Alcaldía de Yopal socializó con la comunidad de El Morro las inversiones hechas en este corregimiento
- **Ecopetro** entregó la pavimentación de 3,23 kilómetros de vías en Paz de Ariporo, Casanare

Más en esta categoría: [« Mañana 02 de septiembre en Yopal se realiza la elección de la mesa de participación de víctimas](#)

Deja un comentario

Asegúrate de llenar la información requerida marcada con (*). No está permitido el código HTML. Tu dirección de correo NO será publicada.

Mensaje *

Escribe aquí tu mensaje ...

Nombre *

escribe tu nombre ...

Email *

Escribe tu dirección de correo electrónico ...

URL del sitio web

escribe la URL de tu sitio Web ...

No soy un robot



Enviar comentario

[volver arriba](#)





Edición:

Martha Sánchez
No. Telefónico: 3112261163
Correo electrónico:
marthaelena229@gmail.com

Periodista:

Rosalba Múnera Valencia
No. Telefónico: 3108784705
Correo electrónico:
romu.valencia@gmail.com

Periodista:

Fredy Orlando Gutiérrez
No. Telefónico: 310 3431938
Correo electrónico:
fredyorlando690903@gmail.com

Redactor de contenidos sociales:

Carlos Ospina Corredor
No. Telefónico: 310 7917553